



Le samedi 18 mai dernier, en mairie, a été célébré le mariage de Florent Bronchain, chef d'entreprise, et d'Agathe Clément, masseur-kinésithérapeute.

Les deux jeunes époux demeurent à Velaux, dans les Bouches-du-Rhône. Leur consentement a été reçu par Mme Lydia Bolloré, adjoint au maire et maman du marié.

Nos félicitations aux familles et nos meilleurs vœux de bonheur aux jeunes époux.



A NOTER DANS VOS AGENDAS :

CÉRÉMONIES RELIGIEUSES

Deux messes seront célébrées en l'église paroissiale Saint-Laurent le dimanche 2 juin à 9 h 30 et le dimanche 30 juin à 9 h 30.

FEUX DE LA SAINT-JEAN

Les traditionnels feux de la Saint-Jean seront allumés le samedi 29 juin prochain à la tombée de la nuit aux abords immédiats de la salle des Fêtes. L'association Grain de sel y proposera diverses animations et des gourmandises à déguster dès la fin de l'après-midi.

KERMESSE SCOLAIRE

La traditionnelle kermesse scolaire se tiendra le vendredi 28 juin. Après les spectacles de fin d'année proposés par les écoles, l'Association de Parents d'Elèves communale, poursuivra les festivités avec stands, animations et barbecue.

FETE DE SAINT LAURENT

La municipalité, en collaboration avec les associations de la commune, organise les festivités de la Saint-Laurent. Elles se dérouleront le samedi 3 août et chacun espère que, cette fois, le soleil et la chaleur seront de la partie. Nous aurons l'occasion de revenir sur le programme de la soirée.

Comme annoncé dans le précédent numéro, des élections municipales partielles ont été organisées sur notre commune en avril.

Je tiens tout particulièrement à remercier les six candidats qui se sont présentés à vous, et à féliciter les cinq nouveaux élus.

Je regrette que, malheureusement, une grosse majorité de Bronvallois ne soit pas venue voter.

Même ceux, pourtant si prompts à s'exprimer et critiquer le travail des élus sur les réseaux sociaux, n'ont pas daigné présenter leur candidature, ou même simplement se déplacer pour voter !

Espérons que les élections Européennes du 9 juin prochain, et les 38 listes en concurrence, mobilisent plus les électeurs



Mairie de Bronvaux

Rue des Raisins Blancs - 57535 BRONVAUX

Tél. 03 87 51 80 88

Courriel : mairie@bronvaux.fr

Horaires des permanences de la mairie :

- lundi et jeudi de 17H00 à 19H00

- mardi et vendredi de 10H00 à 11H00



Les travaux terminés

Après plusieurs mois de fermeture consécutive à une invasion de nuisibles, la salle du foyer a rouvert ses portes à l'unisson du printemps. La réfection totale du plafond, réalisée par l'équipe technique de la ville de Marange-Silvange, a fourni l'occasion d'une remise en peinture et de la réfection des sanitaires. De nouveaux carrelages ont été posés et la cuisine a connu un nettoyage en règle.

Une bonne nouvelle pour nos aînés qui ont retrouvé un cadre agréable pour leur goûter du jeudi et pour toutes les familles qui peuvent à nouveau louer la salle pour d'agréables festivités.

Les habitants de la rue du Billeron et leurs visiteurs se réjouissent, quant à eux, de pouvoir désormais sortir de leur lotissement en toute sécurité et sans démarrage en côte compliqué. Les travaux rondement menés permettent en effet une circulation et des manœuvres beaucoup plus faciles.

Merci au Lapin de Pâques

Réveillés de grand matin, les enfants ont guetté en vain le lapin de Pâques. Ce drôle d'animal, pourtant chargé d'un lourd panier, a l'art de se glisser sans qu'on le remarque dans les petits chemins qu'il connaît comme sa poche.

Pas grave ! L'essentiel est évidemment qu'il soit bel et bien passé, ce que chacun a pu vérifier dès l'instant où la chasse aux œufs a été déclarée ouverte. Cette année, pour éviter que les plus grands ne s'accaparent l'essentiel de la récolte, les plus petits ont été invités les premiers à dénicher les cadeaux savamment dissimulés. Les grands n'ont rien perdu à faire preuve de patience puisqu'ils ont, eux aussi, trouvé de quoi remplir leur sac.

Merci et au revoir, Monsieur le Lapin, et, surtout, n'oubliez pas de revenir l'année prochaine !

Elections Municipales partielles

Cinq démissions étant intervenues depuis les élections municipales de 2020, des élections partielles ont été organisées pour que le Conseil municipal puisse à nouveau se réunir au complet.

A l'issue du premier tour, le dimanche 14 avril dernier, M. Sébastien Wizenty a été élu avec 109 voix.

Au deuxième tour, le dimanche 21 avril, ont été élus M. Mathieu Habert (82 voix), Mme Laetitia Meyer (79 voix), M. Anthony Ferrer (72 voix) et Mme Michèle Sampy (70 voix).

Ces cinq nouveaux membres ont été installés lors de la réunion du Conseil municipal qui s'est tenue en mairie le vendredi 26 avril.

Un Printemps bien triste

Ce printemps 2024 s'est révélé particulièrement triste pour notre petite commune : trois décès sont en effet intervenus en l'espace de quelques semaines.

Le mardi 26 mars, M. Gilbert Burtin s'est éteint, dans sa maison rue des Hauts Blancherons. Originaire de Marange-Silvange et retraité après une carrière d'agent de maîtrise, il était âgé de 68 ans. Il y a quelques années, il avait eu la douleur de perdre son épouse Brigitte. Il était père d'une fille, Laure, et l'heureux grand-père d'une petite Isia.

Ses obsèques ont été célébrées le 3 avril en l'église Saint-Paul de Silvange.

Jean-Marie Hilt aimait plaisanter mais son décès brutal, le 1er avril au matin, fut une douloureuse réalité pour sa famille et les nombreux amis qu'il comptait dans le village, notamment parmi ses voisins de la rue des Vergers. Tout juste âgé de 70 ans, Jean-Marie Hilt était un homme dynamique qui excellait dans tous les jeux d'adresse : les fléchettes, le lancer de poids, les osselets, le football et particulièrement la pétanque, discipline dans laquelle il devint champion de Lorraine. Ses amis aiment à rappeler qu'en 1979, alors que la SOTRACOMET était plongée en pleine crise sidérurgique, il avait invité au meeting Servat puis Corringe, un chanteur qui n'était pas encore connu.

De son union avec son épouse Christine, sont nés deux fils, Florian et Aurélien. Le mariage de Aurélien et de sa compagne Laure s'est déroulé le 25 mai et son absence y fut cruellement ressentie.

Les obsèques de Jean-Marie Hilt ont été célébrées dans l'intimité familiale.

Le 15 avril enfin, c'est Mme Marie-Antoinette Le Moigne qui nous quittait, à l'âge de 94 ans. Originaire de Breidenbach, dans le pays de Bitché, elle avait épousé un Breton, Jean-Marie Le Moigne, technicien des Eaux et forêts, qu'elle a eu la douleur de perdre en 1976. Dans leur maison de la rue Jean Lemoine, ils ont élevé quatre enfants, Christiane, Jacqueline, Eliane et Eric, qui leur ont donné quatre petits-enfants et deux arrière-petits-enfants.

Affable et attentive aux autres, Marie-Antoinette Le Moigne aimait la nature, les animaux et les voyages. On la croisait souvent dans le village avec son petit chien Romeo. Malheureusement, l'âge venu, des problèmes de vue l'ont contrainte à renoncer à ses sorties. Elle est néanmoins restée jusqu'au bout dans sa maison, entourée de l'amour et des soins quotidiens de ses enfants.

Toutes nos condoléances aux familles endeuillées.

33 élèves de l'école élémentaire sont partis en classe de découverte sur le thème de la Préhistoire du 12 au 17 mai 2024 en Dordogne au Domaine de Favard à Tamniès.

Le programme de la semaine était dense mais très intéressant : la grotte de Lascaux IV, la grotte de Rouffignac, le Musée National de la Préhistoire des Eyzies, le parc animalier du Thot, et le Préhistoparc.

En parallèle, les enfants ont pu décorer une pierre à la manière des hommes préhistoriques et s'initier à la pratique d'instruments dits "préhistoriques".

Ils ont également bénéficié d'une démonstration de taille de silex, d'allumage du feu, et ont pu tirer au propulseur.

Le coût par enfant s'est élevé à 295 € par famille.

Cette classe de découverte a été rendue possible grâce aux financements conjoints de la mairie, de l'APE, de la Jeunesse en Plein Air, de la Trousse à Projet et de la coopérative scolaire.

Les enseignantes Mmes Schlatter Pascale et Schmidt Audrey étaient accompagnées de 4 parents d'élèves : Mmes Reinelde Zimmermann et Laura Giacometti, Mr Romain Meyer et Benoit Henry.

Une belle expérience pour tous !



33 élèves de l'école élémentaire sont partis en classe de découverte sur le thème de la Préhistoire du 12 au 17 mai 2024 en Dordogne au Domaine de Favard à Tamniès.

Le programme de la semaine était dense mais très intéressant : la grotte de Lascaux IV, la grotte de Rouffignac, le Musée National de la Préhistoire des Eyzies, le parc animalier du Thot, et le Préhistoparc.

En parallèle, les enfants ont pu décorer une pierre à la manière des hommes préhistoriques et s'initier à la pratique d'instruments dits "préhistoriques".

Ils ont également bénéficié d'une démonstration de taille de silex, d'allumage du feu, et ont pu tirer au propulseur.

Le coût par enfant s'est élevé à 295 € par famille.

Cette classe de découverte a été rendue possible grâce aux financements conjoints de la mairie, de l'APE, de la Jeunesse en Plein Air, de la Trousse à Projet et de la coopérative scolaire.

Les enseignantes Mmes Schlatter Pascale et Schmidt Audrey étaient accompagnées de 4 parents d'élèves : Mmes Reinelde Zimmermann et Laura Giacometti, Mr Romain Meyer et Benoit Henry.

Une belle expérience pour tous !

